

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信 第31号
令和5年2月27日

参観ありがとうございました

先週と先々週の2週に分けて、参観懇談会を行いました。たくさんのお家の方に来ていただきありがとうございました。懇談会を、久しぶりに行うことができました。このままコロナが終息に向かってくれることを心から願っています。

子どもたちの様子はいかがでしたか。教科の授業を行うクラスや、1年間の成長や仲間との思い出を発表するクラスなどそれぞれでしたが、落ち着いて、協力して生活している姿をみていただけたのではないかと思います。

いよいよ学年末の3月になります。学年の締めくくりと、次の学年への準備をしっかりと行っていきます。



国語の授業



作文の発表

どこに入ろうかな

先週、3年生がクラブ活動の見学を行いました。2つのグループに分かれて、4～6年生が活動している様子を順番に見て回りました。

どのクラブも6年生が活動内容の説明をしてくれたり、作った作品を見せてくれたりしました。陸上クラブなど、一緒に活動を体験させてくれるクラブもありました。

3年生は、どのクラブでも真剣に説明を聞き、4年生になったら入るクラブを考えていました。「〇〇クラブにはいる。」「〇〇クラブが楽しそう。」など楽しみにしている様子でした。

縦割り班活動やクラブ活動、委員会活動など異学年での交流を通して学ぶことは多く、南小の温かな雰囲気をつくってくれています。



鬼ごっこを一緒に



作品の紹介